

## Une nouvelle église a été construite en 94 jours pour remplacer celle saisie par les schismatiques



Le 8 août 2021, dans le village de Lyudvishche, du district de Shumsk, de la région de Ternopil, le métropolite Sergiy de Ternopil et Kremenets a consacré une nouvelle église en l'honneur de la Nativité de la Bienheureuse Vierge Marie, construite pour remplacer celle saisie en 2019 par les adhérents de l'« Église orthodoxe d'Ukraine ».

Grâce au soutien financier du bienfaiteur et philanthrope A.V. Bibi, l'église a été construite en 94 jours, en comptant à partir du début de la construction de la fondation jusqu'au premier culte, rapporte le **département de sensibilisation du public de l'Église orthodoxe ukrainienne**, citant le **service de presse du diocèse de Ternopil**.

La Divine liturgie célébrée dans la nouvelle église par l'évêque a été concélébrée avec les prêtres du

diocèse de Ternopil et le clergé venu d'autres districts de la région.

Le métropolite Sergiy a apporté de la Laure Potchaïv au village de Lyudvishche l'icône miraculeuse de la Vierge Marie, avec laquelle un grand troupeau et le clergé ont effectué la procession.

À la fin du culte, l'évêque a adressé un sermon au clergé, aux paroissiens de l'église de la Nativité de la Bienheureuse Vierge Marie, ainsi qu'aux croyants venus des villages et quartiers voisins pour la célébration.

Service de communication du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de  
Moscou

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87862/>